



Stadt Zürich
Amt für Hochbauten

29.08.19

Basel
PET Drehscheibe



Primarschule Erlenmatt



Zur Erlenmattstrasse hin schliesst das Schulhaus mit seiner Sichtbetonfassade nahtlos an den Wohnungsneubau Erlentor von Morger und Partner an. Eine auf der Schnauze balancierende Seelöwenskulptur von Urs Cavelti schwingt sich über die abgetreppte Gebäudeecke und begrüsst gross und klein mit einer spielerischen Geste. Der Projektperimeter auf einer schwierig zu bebauenden Restparzelle spornte Luca Selva Architekten dazu an, eine neue Typologie zu kreieren: ein Terrassenschulhaus. Die geschickte vertikale Stapelung der Nutzungen und die Erschliessung durch Hallen und kaskadenartige Treppenanlagen schaffen stimmungsvolle Räume, die im Schulalltag vielseitig nutzbar sind. Die raffinierte Volumetrie bildet dabei Dachterrassen, über die geflüchtet werden kann. So entsteht eine abwechslungsreiche, atmosphärisch dichte Raumlanschaft in kindergerechtem Massstab, die mit ihren attraktiven Aussenräumen das Quartier bereichert.

60

61

Architektur	Luca Selva Architekten, Basel ↳ www.selva-arch.ch
Landschaftsarchitektur	August + Margrith Künzel, Binningen
Kunst und Bau	Urs Cavelti
Bauherrschaft	Kanton Basel-Stadt
Nutzung	Primarschule (12 Klassen) und zwei Kindergarten mit Tagesstrukturen, Aula und Dreifachturnhalle
Bezug	2017
Auszeichnungen	Hase in Silber, Hochparterre 2017 Auszeichnung Guter Bauten, Basel 2018
Adresse	Erlenmattstrasse 6



